

まちの話題 TOWN TOPICS

秋の恵みに感謝を込めて ～道の駅さくらの郷大収穫祭～

10月25日、26日の2日間、道の駅「さくらの郷」で第10回大収穫祭が開催されました。

地元産の秋の恵み、農産物や加工品、山野草などが展示即売されたほか、大鍋の芋煮やお餅のバイキングが準備され、訪れた約2,000人の来場者は、思い思いの方法で秋の恵みを実感していました。郷土料理「ざくざく」が無料で振る舞われたほか、豪華景品が当たる大抽選会、恒例のかかしコンテスト、好間高校生・橘高校生によるダンスをはじめ各種芸能発表も行われ、祭りに花を添えていました。



晩秋の馬洗川溪流と塩の道を歩く ～第8回「あぶくまふるさとウォーク」～



11月2日に「道の駅ふくしま東和」をスタート・ゴールに今年で8回目の開催となる「あぶくまふるさとウォーク」が行われました。

晩秋の「馬洗川溪流と塩の道」を6kmと10kmの2コースで歩きました。県内外から参加した総勢250人のウォーキング愛好者が、途中昔話や餅つき、野菜収穫体験等を楽しみながら散策しました。昼食には新米おこわ弁当、ざくざくが振る舞われ大好評でした。

小林サヨさん ～めでたく満100歳～

この世に生を受けて一世紀、11月9日に小林サヨさん(郡山台)がめでたく満100歳を迎えられました。二本松市から賀寿、また福島県からは賀寿と木杯が贈られました。

小林さんの長寿の秘訣は「規則正しい生活をする事」だそうです。小林さんの益々のご長寿をお祈りします。



朝の市場は大盛況 ～市場まつり～



11月9日早朝、「市場まつり」が市公設地方卸売市場で開催されました。

当日は天候にも恵まれ、朝早くにもかかわらず大勢の方が来場されました。

地元や各産地の農産物等が特別価格で販売されたほか、野菜や果物、サンマの詰め放題、マグロの解体実演と即売などが行われ、大盛況でした。

紅葉に色づく公園をさらに清掃で美しく

～都市公園清掃～

公德心高揚運動の一環として、二本松地域では今年も11月8日早朝より、多くの市民の皆さんの協力を得て菊人形開催中の霞ヶ城公園、郭内公園、安達ヶ原公園の清掃奉仕作業が実施されました。

気持ちの良い朝の日差しを浴びながら、清掃用具を手に各会場に集合した参加者が、落ち葉集めやごみ拾いを行いました。



安心で安全なおいしいものを智恵子の里から

～道の駅「安達」智恵子の里下り線で地場産品フェア～



11月15日、16日に「がんばろう二本松地場産品フェア」が開催されました。

両日ともにイベントが盛りだくさんで、みちのくボンガーズ「母心(ははごころ)」の漫才ステージやシンガー・ソングライターくれない はるみ 紅 晴美さんの歌と楽しいトークショーが行われ、たくさんの人で会場内は賑わい、二本松市産の食の安全安心を発信しました。

ほんとの空を望む通りが完成

～竹根通り街路整備事業～

平成7年からスタートした竹根通り街路整備事業が、9月の電柱撤去により完成となりました。11月2日には、竹田根崎まちづくり振興会議主催による竣工式が行われ、テープカットなどで竹根通りの完成を祝いました。

車道や歩道も整備されたほか、電線や電柱が撤去されたことで、景観もさらに良くなり、安達太良山の上にほんとの空が広がる美しい景観となりました。



二本松菊栄会が浅草寺に菊花を奉納

～五重塔入口に大菊懸崖一對～



第60回の記念すべき節目を迎えた東北の秋を彩る「二本松の菊人形」の成功と今後の発展を祈願して、浅草の浅草寺に二本松菊栄会が菊花を奉納しました。

首相官邸で菊人形をPR

～菊むすめが官邸を訪れました～

10月20日、菊むすめの千葉智恵さんと田中恵美さん、新野市長らが官邸を訪れ、安倍首相に、二本松城築城600年と第60回の菊の祭典「二本松の菊人形」のPRをしました。

菊むすめの2人は、安倍首相に「笠菊2鉢をプレゼントし、官邸内を菊の花で彩り、二本松の菊の魅力を伝えてきました。

